

Качественные переводы (англ-рус, рус-англ)

Оригинал	Перевод
Logistics Цели строительной логистики <ul style="list-style-type: none"> Надежная и рентабельное снабжение строительных участков и производителей, продукция которых задействована в процессе строительства (объектные установки и т.д.) необходимые материалы, строительная техника и оборудование логистические ресурсы. Своевременное планирование и согласование с привлечением всех участников проекта строительства обеспечивают: <ul style="list-style-type: none"> рентабельное и надежное снабжение строительных предприятий, объектов и участков всеми необходимыми материалами, техникой, оборудованием и логистическими ресурсами (транспорт, перевалка, доставка, хранение, организация). 	Логистика The objectives of construction logistics <ul style="list-style-type: none"> Reliable and cost-effective supply of building sectors and manufacturers whose products are involved in the process of construction (mixing plants, etc.) with: necessary materials, construction machinery and equipment, logistical resources. Well-timed planning and coordination involving all participants of the construction project provide: <ul style="list-style-type: none"> cost-effective and reliable supply of building enterprises, objects and sectors all the necessary materials, machinery, equipment and logistical resources (transportation, transfer/reloading, delivery, storage, organization).
Law ПРОЦЕДУРА 1. Дело было инициировано жалобой, поданной против Российской Федерации в Европейский Суд в соответствии со статьей 34 Конвенции о защите прав человека и основных свобод (Земле - Ковенция). ФАКТЫ А. Уголовно-процессуальный кодекс РСФСР (действовавший в соответствующее время) 15. Статья 254 предусматривала, что разбирательство дела в суде проводится только в отношении обвиняемых и лица по тому обвинению, по которому они преданы суду. Изменение обвинения в суде допускалось, если это не ухудшало положение подсудимого и не нарушалось его право на защиту.	Право PROCEDURE 1. The case was initiated by a complaint filed against the Russian Federation to the European Court of Justice in accordance with Article 34 of the Convention for the Protection of Human Rights and Fundamental Freedoms (hereinafter - the Convention). FACTS A. The Code of Criminal Procedure of the RSFSR (being valid at the relevant time) 15. Article 254 called for the fact that the proceedings in the court are made only against the accused, and only with the charges on which they are brought to justice. Changing the charges in the court was permitted if it does not worsen the position of the defendant and does not violate his rights for a defense.
Medicine The development of AA amyloidosis is a hepatic process. The first requisite for establishment of the disease is the continuing presence of a large circulating pool of serum amyloid A (SAA), an acute-phase protein produced by the liver in response to inflammation. The second phase consists in the presence of an as yet incompletely characterized tissue component termed amyloid enhancing factor (AEF) which appears following long standing inflammatory process. AEF may be considered as a circulating agent around which amyloid fibrillogenesis develops.	Медицина Развитие AA-амилоидоза является диффузным процессом. Первое необходимое условие для возникновения заболевания является постоянное наличие большого циркулирующего скопления сывороточного англоиды А (SAA), белка вырабатываемого печенью в ответ на воспаление в острой форме. Второй фазой представляется наличием до сих пор недостаточно изученного компонента ткани, называемого англоидо-повышающим фактором (АЭФ), который появляется после длительного воспалительного процесса. АЭФ можно рассматривать как агрегирующий фактор, вокруг которого образуются амилоидный фибриллогены и т.д.

AvizInfo.kz

Караганда, Казахстан

Предоставляю профессиональный перевод с английского на русский и наоборот текстов различных сфер и тематик (медицина, логистика, право, экономика, бизнес, технический и художественный перевод, документы, статьи, гранты, договоры, перевод веб-сайтов и т.д.).

Срок выполнения зависит от сложности и объема работы. Страница перевода составляет 1800 символов с пробелами. При необходимости возможен устный перевод.

При объемных заказах предусмотрены скидки. Индивидуальный подход к каждому клиенту. При переводе использую современные языковые единицы и средства, НЕ использую машинный (автоматический) перевод.

8 777 947 03 72

Цена: Договорная

 Тип объявления:
 Услуги, предлагаю

Торг: --

Нестерова Алёна

87779470372